## Klasse setzt sich durch

Das Wirtschaftsministerium zeichnet alljährlich Unternehmen mit dem Qualitätspreis aus. Erneut ist mit dem **Schlüsseldienst Kilian** ein HBE-Mitgliedsunternehmen dabei.



Der Bayerische Qualitätspreis wurde 1993 von der Bayerischen Staatsregierung ins Leben gerufen. Er war die erste nationale Auszeichnung dieser Art in Deutschland und prämiert Unternehmen, die mit umfangreichen Qualitätssicherungskonzepten und innovativen Lösungen vorangehen. Er wird u.a. in den Kategorien Einzelhandel sowie Groß- und Außenhandel, Industrie und Handwerk vergeben. Die bayerische Sozialministerin Emilia Müller – sie hatte kurzfristig Wirtschaftsministerin Ilse Aigner vertreten – betonte bei der Feierstunde in der Münchner Residenz die besondere Beutung der Auszeichnung.

Der Münchner Schlüsseldienst Kilian bekam den Preis in der Kategorie Handel. Das Unternehmen in der Münchner Fraunhoferstraße 1-3 wurde am 1. Februar 1949 gegründet und wird seit 1989 von der Familie Kilian geführt. Staatsministerin Müller bezeichnete die Fachkompetenz, Qualität und Serviceorientierung als die Erfolgsfaktoren des Unternehmens. "Zahlreiche Großkunden belegen durch eine langfristige Zusammenarbeit



Auszeichnung für den Münchner Schlüsseldienst Kilian (v.l.): Willi Kilian (Senior Chef), Prof. Dr.-Ing. Helmut Wilkesmann (Externer ISO 9001 Auditor), Georg Roth (Schlossermeister), Monika Kilian (Senior Chefin), Thomas Völtl (Prokurist), Martin Kilian (Junior Chef) und Sozialministerin Emilia Müller.

## » Für mein Geschäft ...

... wähle ich die äußerst günstigen Beiträge für Außen- und Innenverglasung der Glasversicherung a.G. «

Glasversicherung a.G. des Bayerischen Einzelhandels Tel.: 089 55118-102 Fax: 089 55118-103 Brienner Straße 45, 80333 München G HBE
Handelsverband
Bayern

Der Einzelhandel

mit hoher Zufriedenheit die Qualität des Unternehmens aus dem Münchner Zentrum. Individuelle Beratung durch hochqualifiziertes Fachpersonal in den Feldern Schlieβ- und Sicherheitstechnik bieten dem Kunden Mehrwert und höchste Qualität." Man verspreche nicht zu viel, wenn man sagt: "Hier sind Sie in sicheren Händen".

Der Bayerische Qualitätspreis schafft seit 1993 Anreize für Höchstleistungen und wirbt branchenübergreifend für ein konsequentes Qualitätsmanagement. In den einzelnen Kategorien werden bayerische Unternehmen ausgezeichnet, die mit umfangreichen Qualitätssicherungskonzepten und innovativen Lösungen vorangehen. Außerdem werden bayerische Gemeinden, die wirtschaftsfreundliche Bedingungen schaffen und dabei den Qualitätsgedanken konsequent umsetzen, prämiert. "Produkte und Dienstleistungen 'made in Bavaria' überzeugen durch ihre exzellenten Qualitätsstandards", sagt Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner. Dieses Höchstmaß an Qualität sichere die Attraktivität des bayerischen Wirtschaftsstandorts. Aigner: "Dazu leisten die Preisträger einen großen Beitrag".

Homepage: www.msd-kilian.de



2011 wurde der Münchner Schlüsseldienst vom HBE mit dem Zertifikat "Generationenfreundliches Einkaufen" ausgezeichnet.